
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Nous cherchons un prénom pour notre premier enfant. Mais le patronage 
d’un Saint a-t-il tellement d’importance ? » 

 
 Gardez-vous bien de ne pas attacher de l’importance au choix du prénom de votre enfant ! 
Demandez-vous si vous ne connaîtriez pas quelqu’un qui supporte mal le prénom que vous avez choisi 
pour lui ! Il y a des prénoms dont on peut tout de suite sentir qu’ils seront difficiles à porter. Il est sage 
de les éviter.  
 Un prénom, autrefois, était choisi parce qu’il était un prénom de famille, le prénom d’un 
« ancien » très aimé. Aujourd’hui, on suit des modes. Je pense qu’il y a mieux à faire. Par exemple : se 
demander s’il n’y aurait pas, en plus du papa, de la maman et des enfants qui sont déjà là, à consulter 
les grands parents. 
 Pour ce qui est des Saints, c’est très important d’être bien au clair sur ce que signifie le choix 
d’un patronage pour son enfant : on tient à mettre son enfant sous la protection d’un Saint pour toute la 
vie. C’est donc important ! Et c’est ce prénom-là qui sera donné au baptême. On aura à cœur de parler 
de ce Saint à l’enfant, de le lui faire connaître autant que possible avec précision, mais aussi 
pédagogiquement : connaître le Saint dans sa vie, dans sa spiritualité, dans ses relations à Dieu et aux 
autres. Et puis, quand l’enfant sera plus grand, faire un pèlerinage sur les traces de ce Saint dans la 
mesure où cela est possible : le Saint se fera alors proche, ce sera pour l’enfant son « ami du Ciel » ! 
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